

## Erfolgreiche technische Aus- und Weiterbildung

Von 30.-31.Mai führte das Abschnittsfeuerwehrkommando Allentsteig eine Technische Aus- und Weiterbildungsveranstaltung in Neupölla durch. Die von Abschnittssachbearbeiter Alois Schneider und Unterabschnittskommandant Karl Kainrath organisierte Veranstaltung gliederte sich in eine theoretische Abendeinheit und einen praktischen Teil am Samstag.

Dabei wurde vor allem das Retten von Personen aus verformten Fahrzeug nach Verkehrsunfällen beübt. Die insgesamt 19 Teilnehmer der Feuerwehren Allentsteig, Neupölla, Schwarzenau, Göpfritz, Scheideldorf, Echsenbach, Friedersach sowie 3 Teilnehmer des Roten Kreuzes Allentsteig konnten bei strahlendem Sonnenschein am Gelände der Marktgemeinde Pölla an insgesamt 12 verformten Fahrzeugen ihr Können verbessern.

Ein Dank gilt der Marktgemeinde Pölla für die Zurverfügungstellung der Örtlichkeit und einiger Autowracks, sowie der FF Schwarzenau für den Transport der Fahrzeuge.



Text u. Fotos: Georg Keinrath

Bericht der FF Göpfritz/Wild: [Fortbildung im Umgang mit hydraulischen Rettungsgeräten](#) (Link z. FF Göpfritz/Wild)



---

Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Dienstag, 03. Juni 2008  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

---